
H16.12.２4(金) ＡM８:３0～９:３0 下呂庁舎３Ｆ会議室 

 

■出席者 

 ・市長 ・収入役 ・教育長 ・議会事務局長 ・総務部長 ・市民部長  

 ・商工観光部長 ・都市建設部長 ・上下水道部長 ・企画部長 ・健康福祉環境部長 

 ・農林振興部長 ・教育次長 ・消防長  

 ・萩原振興事務所長 ・小坂振興事務所長 ・下呂振興事務所長 ・金山振興事務所長 

 ・馬瀬振興事務所長 

 ・事務局：行革推進室：池戸室長、今井 

 

■会議メモ 

１）開会 総務部長 

２）本部長（市長）あいさつ 

 ○行革とは「入るを図りて、出ずるを制する」ことにつきると考えている。 

  

３）協議事項（規則により本部長が議長） 

（１）各部等の取組み状況の報告について 

 ○別添資料により各部長等から説明 

   

（２）下呂市行政改革の進捗状況について 

 ○別添資料により室長から説明 

 

（3）分科会等で検討し実施に向けた具体的事案について 

 ○別添資料により室長から説明 

・職員による庁舎清掃のルールを各庁舎単位で見直しを行ってほしい。 

  総務部長 遠距離通勤者がいるので事業所ごとに試行的にも実施し検討して欲しい。 

・職員が自治会活動等に積極的に参加できる体制づくりを検討いただきたい。 

総務部長 火災なども想定できるが、事務に支障がないよう管理職はご配慮いただきたい。 

・部長会議の結果・伝達事項が、職員の隅々まで伝わっていない。 

  総務部長 特にネットにつながっていない職場等については職員が一丸となって同じ方向に進

んでいくためにも、伝達方法等検討いただきたい。 

・職員の健康管理のシステムづくりについて検討いただきたい。 

教育長 条例においても規定されているはずであり、大きな事業所は産業医を置く必要があるは

ずなので検討して欲しい。 

総務課長 調査し報告します。 

・職場でのＢＧＭについて、庁舎単位で施行してみることを検討いただきたい。 

  金山振興事務所長 同所でながしているが、勤務に支障はないし、市民からの苦情もない。市民

に対しても「安らぎの空間」として、有効と思われる。 

  企画部長 以前調査したら各事務所ともＢＧＭを流すための改修費はそんなにかからない有線

放送の経費がかかる。 

  同報無線の一斉放送が庁舎内で入らないのでそちらを先に検討する必要がある。 

 

 

  

４）その他 

  

５）閉会（総務部長） 

 

 

 

第 5 回行政改革推進本部会議（メモ） 




